
IC “Via T. Mommsen, 20” 

  CONSIGLIO D’ISTITUTO 

      Verbale n. 9 del 04/11/2022 

 

Il giorno 04/11/2022, alle ore 16:00, si riuniscono i rappresentanti eletti del Consiglio di Istituto 

(C.d.I.) presso la sede dell’IC MOMMSEN per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno (odg): 

 

 

 1. Approvazione verbale della seduta del 15 settembre 2022;  

2. Comunicazioni del Dirigente;  

3. Comunicazioni del Presidente;  

4. PTOF 2022-25: aggiornamento annuale.  

5. PON FESR Edugreen – autorizzazione di spesa (25.000,00 euro)  

6. PON FESR Ambiente – autorizzazione di spese (75.000,00 euro)  

7. Stato dei Plessi  

 

Risultano presenti per le componenti: 

 

N. COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

1 Spanò Federico Dirigente scolastico x  

2 Alario Marisa Docente x  

3 Angelini Mariangela Docente x  

4 D’Armini Alessandra Docente x  

5 Letizia Ida Docente x  

6 Marrano Maria Ginevra Docente x  

7 Matarrese Patrizia Docente x  

8 Russi Susanna Docente x x 

9 Severini Natalia Docente x  

10 Benedetti Marco Valerio Genitore  x 

11 Carletti Leonardo Genitore (presidente) x  

12 Di Pascasio Stefano Genitore  x 

13 Giacomelli Simone Genitore  x 

14 Leigheb Gabriele Genitore x  



15 Moschetta Maria Grazia Genitore  x 

17 Vasco Luigia Genitore (vicepresidente) x  

 

Presiede la riunione il sig. Leonardo Carletti, segretario verbalizzante la docente Natalia Severini. 

Verificata la presenza del numero legale, si passa all’esame dei punti all’odg. 

 

1 – Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Presidente, dopo aver verificato che tutti i presenti alla riunione abbiamo preso visione del verbale 

n°8 della riunione del C.d.I. del 15/09/2022, ne richiede l’approvazione. 

VOTAZIONE: con votanti 11 (11 favorevoli - 0 contrari - 0 astenuti) il Consiglio approva 

all’unanimità il verbale del 15/09/2022. 

 

2.Comunicazioni del Dirigente 

 Il Dirigente rende noto che il progetto “scuole aperte il pomeriggio” non è stato approvato dal 

Comune di Roma. Inoltre si è provveduto ad avviare la procedura per l’assicurazione degli alunni e 

presto verranno inviate ai genitori le comunicazioni per il versamento della quota. Nel frattempo sono 

stati attivati nella scuola primaria sia il pre-scuola che il post-scuola. 

 

3. Comunicazioni del presidente 

Il presidente invita a ipotizzare dei progetti da realizzare nell’Istituto grazie al finanziamento per 

l’educazione alla transizione digitale, il quale dovrebbe arrivare dal Ministero.  

Il Presidente conferma di aver approfondito la normativa sulle funzioni e sulle prerogative del C.d.I.  

e sensibilizza i membri alla progettualità coerentemente con quello che è stato fatto fino a questo 

momento. Pertanto sollecita di trattare questo argomento nella prossima riunione con il fine anche di 

valorizzare le peculiarità di ogni plesso e con l’obiettivo di continuare ad attrarre sempre più, nuove 

iscrizioni.  

 

4. PTOF 2022-2025 aggiornamento annuale: 

L’estratto del verbale dell’ultimo Collegio viene proiettato al C.d.I.; il Dirigente fa presente che sono 

stati approvati, finanziati dal CONI, sia il progetto “Scuola attiva Junior” per la scuola secondaria sia 

il progetto “Scuola attiva Kids” per la scuola primaria, con il quale si potrà affiancare un esperto 

laureato in Scienze motorie, al docente curricolare di scuola. Il PTOF con durata triennale non è stato 

ancora approvato. 



Il Dirigente informa che al Collegio dei Docenti i progetti sono stati votati singolarmente e fa 

visionare i risultati delle votazioni, facendo presente che l’astensione valeva come voto contrario. 

Il presidente manifesta che il C.d.I. si deve esprimere sulle linee guida macro e sulle attività 

extrascolastiche e sottolinea che dalle votazioni del Collegio sono stati approvati quattro progetti di 

cui, due, per un solo plesso. 

I docenti informano che è stato approvato il progetto “Supporto didattico” per sopperire ai docenti 

assenti e per le uscite didattiche, incentivando così i docenti a dare ore in più a disposizione.  

Il Dirigente esprime la possibilità di votare di nuovo con più calma e più tempo. 

I docenti ritengono ed esprimono che anche ripetendo la votazione, il risultato non cambierebbe 

poiché la volontà del Collegio era dare più fondi al supporto didattico. 

Il Presidente esplica sì, la necessità per i docenti di avere un compenso adeguato qualora debbano 

supplire ai docenti assenti, ma sottolinea anche l’importanza di trovare una situazione di equilibrio 

poiché alcuni plessi resterebbero esclusi dai progetti. 

I docenti ribadiscono che è una trattazione da decidere in Collegio e aggiungono che nel plesso 

Mommsen, ne sono stati approvati di più poiché avevano un punteggio più alto. 

Il Presidente avvisa che la parte didattica spetta ai docenti, ma il C.d.I. dovrebbe deliberare delle 

indicazioni di massima e dare degli indirizzi al Collegio Docenti. 

I docenti precisano che i progetti sono attività didattiche a sostegno dell’attività curricolare e che il 

C.d.I. può solo esprimere un parere, ma non ha funzione di indirizzo. 

I genitori chiedono esplicazioni sul sistema di votazione e se i progetti non approvati possono 

rientrare nell’offerta formativa. I docenti rispondono che i progetti non approvati potrebbero rientrare 

nell’offerta formativa solo se non venissero retribuiti. 

I docenti propongono di presentare in Collegio la possibilità di estendere il progetto di latino, già nel 

PTOF per il plesso Mommsen della scuola secondaria, anche al plesso Carroll, come integrazione e 

con il supporto di un altro docente. 

Il Presidente conclude che la decisione ritorna al Collegio, il quale si dovrà esprimere in maniera 

compiuta e integrale sull’argomento, ma si riserva di portare nella prossima riunione a votazione, la 

delibera che rimanda al C.d.I. la possibilità di dare delle linee guida. 

 

5. PON FESR Edugreen- autorizzazione di spesa (25.000,00 euro) 

Il presidente dichiara che non avendo potuto visionare il progetto, non lo si può deliberare. 

I docenti comunicano che si tratta di spese sopra i 20.000,00 euro e c’è bisogno dell’approvazione 

del C.d.I. affinché il progetto possa partire; inoltre fanno presente che c’è un’urgenza di approvare 

entrambi i progetti previsti al punto cinque e sei dell’ordine del giorno. 



Si passa alla votazione. 

DELIBERA N. 33 

Votanti 12 ( 10 favorevoli - 0 contrari - 2 astenuti per mancanza di informativa) il Consiglio 

approva a maggioranza l’autorizzazione alla spesa  di 25.000,00 euro per il progetto PON FERS 

Edugreen. 

 

6. PON FERS Ambiente- autorizzazione di spesa (75.000,00 euro) 

DELIBERA N. 34 

Votanti 12 (10 favorevoli - 0 contrari – 2 astenuti per mancanza di informativa) il Consiglio 

approva a maggioranza l’autorizzazione alla spesa di 75.000,00 euro per il progetto PON FERS 

Ambiente. 

 

7. Stato dei plessi 

Il Presidente rende noto che non ci sono argomenti maturati tra il tempo di convocazione e la riunione 

stessa, per cui verrà rimandato al prossimo C.d.I.. 

Alle ore 18: 26 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

 

          Il Presidente                   Il segretario 

        Leonardo Carletti                 Natalia Severini 


